
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA
~

霊古屋千種ロータリークラブ

承認1982年8月24日

例会日火曜日12:30

例会場愛知厚生年金会館
事務局〒464千種区池下一丁目4謝8号

井上ビル4FD号
1el768-5110

会長竹内真三

１１１
夕

一年日

別ク
一月

WEEKLY

－みんなに奉仕を
-ServePeople
l983－84年度RI会長ウィリアムE. スケルトン

みんなにロータリーを
ShareRotary

No.38(1983～1984)

第82回例会昭和59年4月3日

◇“君が代,’ “我等の生業”
◇出席報告

公貝53名 出席40名

出席率75.47％

前同 3月27[I (修正出席率) 100%

make up

占川渦（3/3I守山)，浜n;li(3/21瑞秘),橋本

刑（3／29瑞穂)，加藤(IE),ri(3/31守山),加

藤（大)君（3／22瑞穂)，菊池沼（3／29瑞穂)，
木全沼(3/30北),久保田満(3/28和合),松藤

イI(3/28盟川),宵尾潜(3/29瑞穂),"鋤(麓）

羽（3/29瑞穂)，大谷君（3／29瑞穂)，佐野霧
（3/27瀬戸北)，筏野君（3／28南),鈴木(正）
蘭（3／28和合)，鈴木(砿)君(3/23北)，谷口
，ハ（4／2中)，都築満（3/29端徳)，矢野乃（3
／28名北）

◇ビジター紹介8名

◇誕生日祝福

松藤夫人(3/31),大谷符（4/1),永ﾁ賭(4/9）

◇ニコボックス

尾張中央RC¥佃君（認証状伝達式のご案内

におじやまして），武内君（新しく入会させ

て頂きました），大口君（このたび名古嵯歯

科衛生士専門学校が設立されその識師に選任

されました）．古川君（カフェバー“ハート

ランド”オープン記念にあたり），大谷君
（学園長・理轆長に就任いたしました），成

、満（本日砺務所を移転しました），黒野君

（豊田芸術選奨を受賞しました），水野(園君
（遅刻いたしましたので），松藤君（夫人誕

/|4祝) ,大谷君（誕生祝) ,永井君（誕(MM)

水野I勤君（結幡記念祝），都築君（結婚記念

祝），西川君（結婚記念祝）

◇尾張中央RC・認証状伝達式のご案内

去る1月30口に国際ロータリーより正式に

認証され皆様の仲間入りさせて頂きました。

昭和59年4月3日（火）晴－

つきまして5月6日(日)，午後4時より都ホテ

ルにて，認証状lzI〈達式を挙行することになり

ましたので皆さまのご参加をお待ちしており

ます。

◇バナー交換

尾張中央RC(満田君）
◇三輪幹事報告

1． 次llil例会終了後，次年皮理砺役員会を行

いますので次年度理事役只は2F橘の間に

お集り下さい。

2． 春の交通安全連動（4／7上），千種区役所

にて午後2時より行いますのでお忘れなく

出席をお願いします。

3~ 3月度（3／27）理事役貝会の報告を巾し

あげます。

①新入会員候補者1名を承総致しました。

②次年度より例会食事饗の現在2,500円よ
り2，800円の値上げを承認しました。

③春の交通安全連動にて参加記念ボールペ
ン作成を承認しました。

④中国残留孤児援護基金は14RC社会奉仕

委員会の別に当クラブでも援助したいの

で会員より募金すること承認しました。

⑤体育協会基本縫金へ10万円寄付すること

を承認しました。

⑥米山奨学【!ミタイのマーウットーン。ソム

サク君をお世‘活し，カウンセラーとして，

竹内君が決定されました。

4． ロータリーの友4月号が届いております

のでお持ち帰り下さい。

◇菊池社会奉仕委員長報告

来たる4月7日の春の交通安全連動には，

会風及び代理を念め，42名の参加予定となり

約80％出席率に及びましたこと御報告申しあげ

るとともにご協力感謝いたします。

◇中国残留孤児援助のための募金計画

市内RC社会奉仕委員会より10晒円の奇
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ムクラブ出席率が74．22％，出席率が99．17％

＋となっております。メークアップを完全に実

行することで100％出席率となるよう皆さまの

協力をお願いいたします。

－会報委員会一堀場副委口長

毎週ウイークリーを発刊いたしております

が，講演での外来のスピーカーの方々より原

稿を頂いておりますことは皆さまの御協力の

賜物と感謝しております。

－親睦活動委員会一和田副委員長

今年度の行事として昨年10月16日.秋の家

族会としてボウリング大会を， 12月9日には

年末家族懇親会を行いました。春の家族公と

して来たる5月13日旧)，陶芸一日教室達予定

しておりますので御参加下さい。詳細は追っ

てご案内いたします。

－雑誌委員会一 佐野委貝長

雑誌委員会としては，①「ロータリーの友」を
全会員に配布する，②「ロータリーの友」にクラ

ブの有意義な活動に関する原稿・記事を投稿

する，③会員の所属する事業所，学校等に設

置し一般の閲覧に供することを努めています。

①は毎月砺拐局より配布され,②は「ロータリー

の友1月号」に昨秋の交通安全連動が褐戦さ

れております。③は会員の皆様の御努力によ

り閲覧されております。今春の交通安全運動

達②の実施になるよう努力します。

一会員選考委員会－加藤鋤委員長

過日当委員会より提案致しました案文は，

今年1月17日理事会において討議採択され，

皆様にも十分御理解頂けた事と存じます。

予想を上回る多くの友人を得て当「クラブ｣の

ために喜ばしい事ではありますが，今后共建

前でなく本音で話し合えるよりよき仲間をど
し，どし御推選頂ければ何よりと存じます。

一会員増強委員会－鈴木佃委員長

今年度予定の最低5名，年度内10名増強に

沿って皆さまの御協力の結果， 9名の新会員

~が以下の通り入会されました。 （( )は推蒋者．
何れも敬称略）4池宗(成田)．手島茂明(4鉢)，
堀江宏輝（三輪),原富士雄(竹内),､松藤国弘(菅

原)，永井正蕊(菅原)，小坂井驍雄(松居),木全昭
二(吉山)，武内清(水野民也)。なお先に決めた会
員増強小委員会別では，第4・第5 ・第6 ・

第9グループから推薦がまだありませんので

よろしくお願いします。

◇次回例会 （4月10日）

講演 “日本ボーイスカウトの現状，，
会員 木全昭二君

◇次々回例会 （4月17日）

講演 “秒進分歩のOA旭子情報機器と
ゴナ

その対応について

会員 小坂井盛雄沼

付をいたしますが，当千種RCのみの形でも

お志しのある方に寄付をお願いすることが理

事会で決定されました。来週より募金箱を設

置しますので一口10,000円のご協力をお願い
いたします。なお領収証は免税措置に葱って

いますのでお含みおき下さい。

◇竹内会長挨拶

“鶏が欠伸をしたと聾謂ひ，，という古川柳が
あります。鶏が“コケコッコー,,と鳴いても声
が聞こえないので聾には欠伸潅しているとし

かみえないの意味です。同じ事柄が蹴場や見

方で全く違った意味合いをもつものです。

年をとると耳が遠く唾り言った．言わない，

聞いた。聞かないとそん駿事で喧嘩をします。

夫々自分が間違っていないと思い込んでいま

すから始末が悪い。その他， 目も鯛も五臓六

服夫々萎えるのでその辺を相互に理解する事

が，老人対策としては何より大切であろうと

思うわけであります。

三代目林屋正蔵作の「蒟蒻問答」は御存知と

思います。コンニャク屋の六兵衛と永平寺で

鍛えた沙弥の托善が無言の禅問答をするわけ

ですが’托産が両手の人指し指と親指で丸い

形をつくって“胸中，,を尋ねれば,六兵衛はう
ちのコンニャクはもっと大きいの意味で①両手で

大きな輪をつくるのですb次に托善が10本の指

を出し“十方世界は，，と尋ねれば，六兵衛は,0
でいくらかと聞いていると思い500だと②5本

の指を出し， “三尊の弥陀，，の問いの3本の指に
は300にまけろと値切っていると思い込み③赤

んべをしたのです。托善はそれら老すべて①

大海の如し，②五戒で保つ，③目の下にあり

との答えにとり， とても及ばないと平伏して這

這の体で逃げ去ったという話しであります。

今日。私の申し上げたいのは大なり小なり

私共の日常にはこのコンニャク屋六兵衛と沙

弥托善の様なやりとりと申しますか思い違い

から誤解とか不信に陥っているケースが多い

のでは葱いかと思うのです。その人その人の

知識，経験，生活環境等々で皆ベストを選択

したつもりで生きております。

托善坊主は“生死の一大事”の探究がすべ
てでありましェうし，六兵術はコンニャクが

すべての世界に住んでおります。落語という

所謂『ハナシ』に托して痛烈なる批判が込め

られている様に見えます。ダイヤモンドも当

てる光によって赤くも白くも黄色くもなりま

す。しかしダイヤモンドは一つです。私共の

日常では冷静なる客観的評価が出来るように

頭脳にも体力にも余裕をもてる様に努めたい

ものです。

◇各委員会報告

一出席委員会一成田委員長

今年度7月より2月までの出席率は． ホー
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